



Exposition de calaveras au CDI

publié le 09/12/2022

Les élèves de 5ème ont réalisé des calaveras en Arts Plastiques avec Mme Labalette.

Un concours a été organisé et accueilli par Mme Calas au CDI pendant 15 jours.

La première semaine, ce sont tous les élèves du collège qui ont voté et sélectionné 11 calaveras, avec la participation de professeurs volontaires.

La deuxième semaine, c'était au tour des adultes de voter.

A l'issue de ces votes, les 3 finalistes gagnants sont :

- 1 - Lylian Fortin 5ème Parks avec 89 voix
- 2 - Farah Filmotte 5ème Parks avec 77 voix
- 3 - Zara Reeves 5ème Vinci avec 27 voix

Les calaveras (têtes de mort en espagnol) sont emblématiques du "jour des morts" et de la culture mexicaine (inspirées du film "Coco").

Cette tradition est largement suivie au-delà des frontières.

Les calaveras peuvent être en chocolat, en graines d'amarante...et sont dégustés comme des bonbons.

Ce travail en commun avec le professeur d'Espagnol M Fournier est réinvesti en classe.

Portfolio

